



3. Dezember 2021: Heute ist Internationaler Tag für Menschen mit Behinderung

Nachhaltige Hilfsmittel

Für Menschen mit Behinderung sind alle Arten von Hilfsmitteln sehr wichtig, um einen möglichst selbständigen Alltag verbringen zu können. Dabei ist vielen Betroffenen, vor allem der jüngeren Generation, auch die Nachhaltigkeit ihrer Hilfsmittel ein Anliegen.

Eine Firma aus dem Allgäu hat sich diesen Wunsch zu Herzen genommen: [Invacare](https://www.invacare.de) aus Isny setzt auf nachhaltige Produktion und Verwendung ihrer Hilfsmittel.

Auf Ihrer Homepage www.invacare.de stellen sie ihr Nachhaltigkeitskonzept vor:



Einige Daten und Fakten zu unserem Nachhaltigkeitskonzept:



Wir bereiten auf:

Durch Wiederaufbereitung verdoppeln wir die Lebensdauer eines Badewannenlifthers. In Summe sprechen wir von mehreren Tausend Badewannenlifther pro Jahr!
→ Das ergibt eine **Müllersparnis** von ca. 270.000 kg pro Jahr, das entspräche 10 LKW-Ladungen (40-Tonner).

Zertifikat 2018



INVACARE GmbH

hat für 2018 insgesamt **1,79 t CO₂e** durch klimaneutrale GOGREEN Produkte und Services ausgeglichen.

Wir sind auf digitale E-Post umgestiegen:

So sparen wir Papier, Fahrstrecke, Spritverbrauch, etc.
Mit dem **CO₂-neutrale Postversand** sparen wir 1,79 t CO₂ pro Jahr ein
→ Das hat uns die Post bestätigt!



Wir achten auf die Verpackung:

→ 85 Prozent der verwendeten Kartonagen für unsere Produkte sind aus **recyceltem Material**.

Wir denken voraus:



Unsere Entwicklung forscht an neuen Produkten, die nicht nur den Menschen helfen, sondern auch der Umwelt.
→ Wir testen wir heimische **Naturfasern** als nachhaltige Bestandteile für unsere Hilfsmittel.



Wir bauen grün:

Unser neues Firmengebäude am Standort in Isny wird nach neuesten Standards und Energiekonzepten realisiert.
Nachhaltige Baumaterialien wie Kalkstein, eine Photovoltaikanlage sowie eine intelligente Luft- und Wärmepumpe ermöglichen einen nahezu klimaneutralen, energieeffizienten und umweltfreundlichen Gebäudestandard.
→ Für ein nachhaltiges Arbeiten in mitten des grünen Allgäus.

Es ist toll zu sehen, dass sich auch in den Bereichen, in welchen Menschen auf die Nutzung von Produkten angewiesen sind, eine ökologische Ausrichtung entwickelt!

